

## **HOY NO SALDRA «EL DIARIO VASCO»**

El matutino donostiarra «El Diario Vasco» no saldrá hoy a la calle, según han acordado sus trabajadores, en protesta por los últimos acontecimientos de violencia ocurridos en el País Vasco.

Durante la mañana, los trabajadores del citado periódico celebraron una asamblea para decidir la salida o no de «El Diario Vasco» y en el transcurso de la cual se procedió a una votación que dio un resultado de empate a treinta y dos votos y uno en blanco.

Se procedió, posteriormente a una segunda votación en la que treinta y dos votos fueron favorables a la huelga; treinta y uno, no, y uno, en blanco. La otra persona no votó por haberse ausentado de la asamblea.